

## Tolle Atmosphäre im Elztalstadion beim Kreisvergleich

### Die gastgebende LA-Region Freiburg wird zweimal Zweiter und zweimal Dritter



Es war viel los und es herrschte eine tolle Atmosphäre am Tag der Deutschen Einheit im Waldkircher Elztalstadion.

Die SVW-Leichtathleten waren Gastgeber des Kreisvergleichskampfes der südbadischen Leichtathletikkreise und Bezirke.

Am Start waren neben Mannschaften der Leichtathletikregion Freiburg noch Teams aus den Bezirken Oberrhein, Hegau-Bodensee, Schwarzwald-Baar und dem Kreis Neustadt.

Die gastgebende Region Freiburg, für die auch SVW-Athletinnen am Start waren, belegte jeweils den zweiten Platz bei der wJU14 und der wJU16 sowie jeweils den dritten Platz bei der mJU14 und der mJU16.

Erfolgreichster Bezirk mit zwei Siegen war der Bezirk Hegau-Bodensee, der die Altersklassen wJU14 und mJU16 gewann.

Alle Einzelergebnisse gibt es auf der Homepage der Leichtathletik-Region Freiburg unter [www.leichtathletik.athletics-web.info](http://www.leichtathletik.athletics-web.info). Impressionen und Bilder vom Wettkampftag in der Fotogalerie.